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         École de la Mosaïque          

 
 
 

 

PROCÈS-VERBAL 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE L’ÉCOLE DE LA MOSAÏQUE 

Séance ordinaire      Le mardi 25 mai 2016 

 
Séance du Conseil d’établissement de l’école de la Mosaïque, tenue au salon du personnel le 
25e jour de mai 2016. 
 
1. Présences et ouverture de la séance 

Monsieur Gilles Losier, président du Conseil d’établissement, constate le quorum et la séance débute à  

19 h 03. 

Présences 

Membres parents  

Monsieur Gilles Losier 

Madame Patricia Dubé 

Madame Lucie Blais 

Madame Geneviève Martel 

 

Membres du personnel 

Madame Esther Gagnon, enseignante  

Madame Chantal Ostiguy, service de 

garde 

Madame Lyne d’Auteuil, directrice 

Madame Sara Descheneaux  

Madame Liza Bouffard 

Absence Madame Caroline Durand 
Madame Jacinthe Brouillette, personnel 

de soutien 

Secrétaire Madame Evelyne Trudeau 

Public 
Mesdames Isabelle Boisvert, Annie Graton, Caroline Bécotte et monsieur 

Stéphane Bérubé 

 

 

2. Parole au public 

Les parents présents souhaitent proposer qu’il y ait des activités extrascolaires payantes ou non organisées 

à l’école. En tant que parent, un montant de maximum de 10$ par heure de cours serait acceptable. 

 

3. Adoption de l'ordre du jour 

Lecture de l’ordre du jour par monsieur Gilles Losier. Madame Liza Bouffard en propose l’adoption avec 

l’ajout d’un point au Varia. Elle est secondée par madame Chantal Ostiguy. Adoption à l’unanimité.  
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4. Adoption du procès-verbal de la séance du 26 avril 2016 

L’adoption du procès-verbal est proposée avec la correction de l’année dans les numéros de résolution. 

Proposé par madame Sara Descheneaux et secondée par madame Patricia Dubé.  Adoption à l’unanimité. 

 
5. Pour approbation 

5.1  Activités éducatives 2016-2017 

Madame d’Auteuil présente les activités éducatives souhaitées pour 2016-2017. Elle explique que les 

enseignants présenteront les sorties avec explications aux parents en début d’année scolaire lors de 

leur 1re rencontre.  À la suite de cette présentation,  ces derniers pourront déjà répondre au sondage et 

les enseignants seront en mesure de faire les réservations en conséquence. Le Conseil d’établissement 

propose d’approuver les activités éducatives  2016-2017 telles que présentées. Proposé par madame 

Geneviève Martel et secondée par Patricia Dubé. Approuvé à l’unanimité. 

5.2  Campagne de financement «hybride» (catalogue et vente directe) pour l’année scolaire 

2016-2017 et moment de l’année. 

 Visite de monsieur Noël, Compagnie Humeur 

Monsieur Noël  s’est  présenté à l’école plus tard que prévu.  Il avait laissé un message sur la 

boîte vocale de madame d’Auteuil qui n’a pas eu le temps de prendre ses messages avant la 

séance. 

 Visite de monsieur Parazelli, Compagnie Perfection 

5 dépliants différents,. 4 catalogues à 45% de profits nets et le catalogue Gourmet à 40% qui 

peut être jumelé avec le catalogue de fromages aussi à 40%. Il est proposé de privilégier la 

trousse de vente avec les 5 catalogues. 

Il est possible de procéder avec la vente directe avec l’utilisation d’un bon de commande papier 

ou créer une boutique en ligne sécurisée au nom de l’école et ce, gratuitement. Chaque élève a 

alors sa page vendeur et peut envoyer les informations à ses connaissances par courriel afin de 

les solliciter. La livraison est possible par l’élève vendeur ou par Poste Canada (avec frais de 

transport). Les bons de commandes sont gérés et imprimés par Perfection et les commandes 

sont préparées de façon individuelle au nom du consommateur. Pour la vente directe, différentes 

mallettes sont proposées (45% à 50% de profits selon la mallette choisie). Les commandes sont 

alors envoyées de façon globale. Il n’y a pas de retour pour les produits alimentaires.  

Les membres du CÉ proposent de retenir la compagnie Perfection pour la campagne de financement 

2016-2017. Proposé par Madame Blais qui est secondée par Madame Martel. Adoption à majorité.  

Les membres du CÉ proposent une campagne par catalogue uniquement lors de la campagne de 

financement 2016-2017. Proposé par Madame Dubé et secondé par Monsieur Gilles Losier. Adopté à 

l’unanimité. 

 

6. Pour information tarification au service aux dîneurs pour l’année 2016-2017 

6.1  Service aux dîneurs : nouvelle tarification 

Les membres du CÉ confirment qu’ils ont été informés à la dernière rencontre du tarif pour les services aux 

dineurs soit 260$ 1er enfant, 260$ 2e enfant, 130$ 3e enfant, gratuit à partir du 4e enfant. 
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7. Suivi Activités parascolaires organisées 

Monsieur Losier questionne les membres à savoir si un sondage est requis pour connaître le réel intérêt 

des parents pour un service d’activités extrascolaires. Les membres du CÉ proposent de développer un 

sondage qui permettra de cibler si les parents de l’école ont un réel intérêt pour des activités dans 

différents domaines : sportif, artistique, scientifique.  Le montant acceptable serait 10$/heure de cours. 

Ce sondage devrait avoir lieu d’ici la fin de l’année scolaire 2015-2016. 

8.Varia 

8.1 Prochaine réunion  

La rencontre aura lieu le jeudi 16 juin 2016 à 19h 

 
9 Parole :  

9.1  À la direction   

 Madame d’Auteuil remet une invitation à déjeuner aux membres du CÉ en remerciement de leur    

implication.  

9.2  Au président 

 Aucun commentaire 

9.3 Au représentant du comité de parents 

La dernière réunion a eu lieu le 19 mai. Il y a eu une présentation des classes multi-niveaux. Huit 

parents représenteront les 63 établissements de la CSP au Congrès des comités de parents et un 

retour sur les conférences sera fait à la réunion du 10 juin. 

9.4 A la représentante du service de garde 

Bonne fin de soirée ! 

9.5 Aux membres 

9.5.1 Parents 

Aucun commentaire 

9.5.2 Enseignants 

Aucun commentaire 

9.5.3 Personnel de soutien 

La représentante est absente. 

 
10 Levée de l’assemblée 

La levée de l’assemblée est proposée par madame Liza Bouffard et secondée par madame Chantal  

Ostiguy.  

Levée de l’assemblée à 20 h 25.   

La prochaine rencontre sera le jeudi 16 juin 2016 à 19 h. 


